

## **roundabout**

Das Streetdance Angebot für Girls in der Region. Suchtprävention. Ihr Gewinn.

*roundabout* ist ein Streetdance-Netzwerk für Mädchen und junge Frauen zwischen 8 und 20 Jahren. Sie können ihre Leidenschaft für das Tanzen ausleben und gleichzeitig ihre Sozialkompetenz und ihr Selbstbewusstsein entwickeln. Die Gruppen treffen sich zum wöchentlichen Streetdance-Training. Beim anschließenden gemütlichen Teil mit Essen und Plaudern werden Beziehungen aufgebaut und gepflegt sowie aktuelle Themen besprochen. Die gemeinsamen Auftritte fördern den Gruppenzusammenhalt und stärken ein gesundes Selbstbewusstsein bei den jungen Tänzerinnen. Wir arbeiten mit lokalen Partnern (Gemeinden, Jugendorganisationen, Kirchgemeinden oder Vereinen) zusammen. Die Gruppenleiterinnen engagieren sich ehrenamtlich.

**roundabout**



Das Blaue Kreuz Kinder- und Jugendwerk koordiniert und unterstützt momentan 6 Gruppen im Baselbiet und 5 Gruppen in Baselstadt. Die *roundabout* Gruppen treten regelmässig auf, um ihre Choreografien zu präsentieren. Die beiden grössten Auftritte im letzten Jahr

waren die Auftritte am Stadtfest Liestal im September und an der von uns organisierten Tanzveranstaltung "roundabout goes Oscar" im November (ebenfalls in Liestal).

Dank der Spende der Gemeinnützigen Gesellschaft Baselland GGB konnten wir unser Jahresthema "Frau sein" entwickeln und in jede Gruppe einbringen. Dieses Schwerpunktthema ist eingebettet in den zweiten Teil des *roundabout*-Trainings. Dort werden zentrale Themen der heranwachsenden Mädchen und jungen Frauen diskutiert. Dazu gehören die Entwicklung eines gesunden Selbstwertgefühls, einen wertschätzenden Umgang untereinander zu pflegen und den starken Einfluss der "sozialen Medien" auf die Jugendlichen von heute kritisch zu betrachten. Unsere Leiterinnen erörtern mit den jungen Tänzerinnen Möglichkeiten und Strategien. Diese Diskussionen sollen die Teilnehmerinnen in ihrer Entwicklung unterstützen und ihre Resilienz stärken.

